

A través de su cuenta de Twitter el expresidente negó las acusaciones hechas por 'HH' desde EE. UU.

«Bandidos extraditados con quienes jamás me reuní ahora dicen que hablaba por bíper a través 4 brigada, aparatos que no utilicé. A enfrentarlos», dijo desde Guatemala el expresidente Uribe, en su cuenta de Twitter.

Hace dos semanas, el ex jefe paramilitar Éver Veloza, alias 'HH', le dijo a una fiscal de Justicia y Paz en Estados Unidos que Carlos Castaño, el máximo jefe de las autodefensas, tenía comunicación vía bíper (dispositivo que recibía mensajes de texto usado en la década de los 90) con altas autoridades civiles y militares de Antioquia durante el mandato de Álvaro Uribe Vélez en ese departamento, entre 1995 y 1997.

Según 'HH', el propio gobernador Álvaro Uribe Vélez tenía uno de esos aparatos, suministrados por las Auc.

La versión, que está siendo evaluada por la Fiscalía para una eventual compulsa de copias contra las personas mencionadas por el ex jefe del Bloque Calima de las Auc, fue rechazada por Jaime Granados, abogado del expresidente Uribe Vélez.

El penalista dijo que desconoce la versión y recordó que en varias ocasiones ha denunciado penalmente al exjefe del bloque Calima por faltar a la verdad.

Un reporte entregado al despacho del Fiscal General sobre esa entrevista dice lo siguiente: «Veloza indica que las Auc realizaban reuniones en la Cuarta Brigada, todas estas coordinadas por 'Lucas' (Jacinto Alberto Toro Soto, uno de los hombres de confianza de Castaño). Que el mismo 'Lucas' manifestó que uno de estos bíper era del Gobernador de Antioquia, quien era en esa época Álvaro Uribe Vélez. (Los aparatos) eran comprados en una compañía cerca a la propiedad de Montecasino», la mansión de los Castaño en Medellín.

Desde Estados Unidos, el jefe del bloque Calima describió a alias 'Lucas' como uno de los cinco hombres de confianza de los hermanos Castaño.

'HH' aseguró que era 'Lucas' el encargado de manejar la contabilidad de los Castaño y que en varias ocasiones organizó reuniones en la Cuarta Brigada, varias a las cuales el mismo 'HH' dice haber asistido.

Toro Soto fue capturado en 1998 como uno de los hombres que manejaba la

contabilidad del despojo de tierras a través de la ONG Funpazcor. Sin embargo, salió por la puerta de la cárcel de Bellavista con documentación falsa, luego de ser condenado ese mismo año por concierto para delinquir. El paramilitar trabajaba de la mano con la cuñada de los Castaño, Sor Teresa Gómez, quien ahora es buscada como la tercera de 'los Urabeños' en Córdoba y Antioquia. Ernesto Macías, persona muy cercana al expresidente Álvaro Uribe, dijo que el exmandatario se encuentra cumpliendo compromisos en Guatemala pero que lo informara de los señalamientos del exjefe paramilitar.

Indicó que el expresidente Uribe en otras ocasiones se ha abstenido de responder ese tipo de acusaciones. «Son señalamientos hechos por delincuentes y el expresidente ha adoptado la posición de no referirse a acusaciones de personas cuestionadas que están al margen de la ley», dijo.

REDACCIÓN JUSTICIA

http://www.eltiempo.com/justicia/hh-dice-en-ee-uu-que-uribe-se-comunicaba-con-pas-por-biper_12018823-4